
平成２８年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月３日）

１－１

自 由 民 主 党 ２番 佐 藤 義 憲

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 雇用政策について

１ 県は、会津若松市の半導体工場の閉鎖に伴う大量離職予 商工労働部長 雇 用 労 政 課

定者の再就職に向け、どのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

２ 復興途上にある本県が取り組むべき企業誘致について、 知 事 企 業 立 地 課

知事の考えを尋ねたい。

二 社会的養護への取組について こども未来局長 児 童 家 庭 課

親元での適切な養育を受けることができない子どもへの支

援として、里親制度を推進すべきと思うが、県の考えを尋ね

たい。

三 県民の安全・安心を守る施策について

１ 山間部における携帯電話の通話エリアの拡大について、 企画調整部長 情 報 政 策 課

県の考えを尋ねたい。

２ 県は、山地災害の防止にどのように取り組んでいくのか 農林水産部長 森 林 保 全 課

尋ねたい。

四 若者の環流と定着を促す施策について

１ 県は、県外に進学する若者への県内就職に向けたふるさ 商工労働部長 雇 用 労 政 課

と回帰の意識付けについて、どのように取り組んでいるの

か尋ねたい。

２ 県は、商店街の活性化にどのように取り組んでいくのか 〃 商業まちづくり

尋ねたい。 課



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 交流人口の創出について 観光交流局長 空 港 交 流 課

東京オリンピック・パラリンピックに向けた誘客のため、

福島空港に愛称を付けることが効果的と思うが、県の考えを

尋ねたい。

六 本県の産業を支える人材の育成について 商工労働部長 産業人材育成課

県は、テクノアカデミーにおける訓練生の確保と育成にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

七 福島大学の農学系学部の設置について 農林水産部長 農 林 企 画 課

福島大学の農学系学部の設置に当たり、県の試験研究機関

等を積極的に活用させるべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

八 会津地域の道路行政について

１ 県は、積雪量に影響されない安定的な除雪体制の確保に 土 木 部 長 道 路 管 理 課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 都市計画道路インター南部幹線の整備について、県の考 〃 都 市 計 画 課

えを尋ねたい。

３ 国道２９４号会津若松市湊町地内について、整備の状況 〃 道 路 整 備 課

と今後の見通しを尋ねたい。


